

MORIYA フォトニュース

守

ろう交通ルール 高めよう交通マナー
交通事故防止街頭キャンペーン (12月2日)

車を運転する機会が増える年末年始に向けて、朝の通勤時間帯に、立沢野日里塚交差点で交通安全街頭キャンペーンが行われました。キャンペーンに参加した交通安全協会、交通指導隊、取手警察署、交通安全母の会、守谷市産業地域協力会等の方々が発給用品を手渡ししながら、交通事故の防止を呼びかけました。



街

を彩る光

もりやクリスマスファンタジー2013(12月1日～25日)

市民の皆さんや市内金融機関等から提供を受けた、クリスマスツリーやイルミネーションが美しく輝きました。22日にはペットボトルランタン約500個により優しい光の地上絵が描かれ、会場は幻想的な雰囲気に包まれました。

美

しいまちをみんなの力で
環境美化の日 (12月1日)

環境美化の日として市内の一斉清掃を、実施しました。当日は寒さが厳しい中、家族・近所の皆さんを始め、自治会・町内会等の地域ぐるみで参加いただきました。

美しく住みよいまちづくりのため、今後も協力をお願いします。



心

豊かな社会をつくるために

人権週間「人権啓発研修会」(12月7日)

第65回人権週間(12月4日～10日)にあわせ、文化会館で人権啓発研修会を開催しました。県人権啓発推進センター人権相談員の高嶋芳夫氏の講演と人権啓発ビデオ研修を行いました。

また、市内において街頭啓発推進運動を行い、参加者は人権についての知識を深め、人権意識を高めることができました。